



新赴任医師の紹介

■外科 科長 ないとう さとる 内藤 覚



得意分野	一般外科、消化器外科
資格、専門等	日本外科学会 外科専門医、医師臨床研修指導医養成講習会受講済
所属学会	日本外科学会、日本臨床外科学会、日本消化器外科学会、日本大腸肛門病学会、日本内視鏡外科学会

本年度より外科にて勤務しております内藤です。青森県は初めて住む場所ですが食べ物も美味しく、楽しく生活できそうです。少しでも地域医療に貢献できるように頑張ります。青森のおススメの場所がありましたら教えてください！

■消化器内科 科長 すずき かおる 鈴木 郁



得意分野	下部消化管疾患
資格、専門等	日本内科学会認定内科医、日本消化器病学会認定消化器病専門医、日本消化器内視鏡学会認定消化器内視鏡専門医、難病指定医、医師臨床研修指導医養成講習会受講済、緩和ケア研修会修了
所属学会	日本内科学会、日本消化管学会、日本消化器病学会、日本炎症性腸疾患学会、日本消化器内視鏡学会、日本肝臓学会

この度、4月より消化器内科医として赴任する事となりました。これまでは宮城県と北海道で計12年間、医師として働いてきました。十和田市立中央病院へは大学院生時代に診療応援で何度か訪れたことがあり、そのような病院で常勤医として働ける事を大変嬉しく思います。今後とも何卒宜しくお願ひ申し上げます。

■眼科 医員 やつだ はるか 谷田 遥佳



得意分野	眼科一般
資格、専門等	緩和ケア研修会修了
所属学会	日本眼科学会、日本眼科医会

弘前大学病院から来ました、やつだと申します。十和田はよく日が差すので、週末は日光浴をしてビタミンDとセロトニンを生成しています。雪も少ないと聞いたのでとても嬉しいです。街巡りもそのうちに見ようと思っています。十和田でパワーを養いつつ、地域のために頑張ります。

■整形外科 医員 かまだ みどり 鎌田 碧



得意分野	四肢外傷治療
資格、専門等	緩和ケア研修会修了
所属学会	日本整形外科学会、日本骨折治療学会、東日本整形災害外科学会、東北整形災害外科学会

4月から赴任となった鎌田碧と申します。弘前大学出身で、初期研修は大館市立総合病院でした。整形外科医としては2年目となり、まだまだ未熟ではございますが精一杯努めて参ります。ご指導ご鞭撻の程何卒よろしくお願ひ申し上げます。

■総合診療科 医員 たなか りゅう 田中 龍



資格、専門等	BLS プロバイダーコース受講済、ICLS プロバイダーコース受講済、嚥下機能評価研修会受講済、緩和ケア研修会修了
--------	---

3月まで青森県立中央病院で初期研修をしておりました。新しい病院、専攻医1年目ということで皆様にご迷惑をおかけすることも多いかと思いますが、ご指導のほど何卒よろしくお願ひいたします。



外来担当医表

※随時更新しておりますので、下記のURLからのご確認をお願いします。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>

■総合診療科 医員 たなか さやこ 田中 沙弥子



資格、専門等	BLS プロバイダーコース受講済、ICLS プロバイダーコース受講済、 嚥下機能評価研修会受講済、緩和ケア研修会修了
--------	---

青森県立中央病院で初期研修を終え、4月から総合診療科で専攻医として十和田でお世話になります。十和田市の皆様のお役に立てるよう、精一杯努めます。どうぞよろしくお願ひいたします。

■総合診療科 医員 なかじま ひかる 中嶋 洸



資格、専門等	BLS プロバイダーコース受講済、ICLS プロバイダーコース受講済、 緩和ケア研修会修了
--------	--

4月から総合診療科へ赴任しました、中嶋と申します。南部の土地で暮らすのは初めてで新しい環境に慣れるのがなかなか大変ではありますが、上十三地域の医療に貢献できるよう精一杯がんばります。よろしくお願ひいたします。

臨床研修医



あらや りゅうせい
新谷 龍生

本年度より初期研修医として十和田市立中央病院の一員になりました、新谷龍生と申します。実家が近いこともあり、十和田市は子どもの頃から身近に感じておりました。この度、こうして十和田市、ひいては上十三地域の医療を支えることができる立場となり、非常に感慨深く、かつ嬉しく思います。今は社会人としても、医師としても未熟ですが、早く一人前となるべく努力していきます。



うべ さやか
宇部 清夏

本年度より初期研修医をさせていただきます、宇部清夏と申します。在学中に初めて十和田市を訪れた際、十和田の街や十和田市立中央病院にたくさんの魅力を感じました。至らない点多々あると思いますが、少しでも皆様に貢献できるよう精進してまいります。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。



かるべ あゆ
軽部 歩

本年度より初期研修医として入職させていただきます、軽部歩と申します。自然豊かで美しい街並みの十和田市で新生活を始められることを嬉しく思っております。未熟な部分も多くご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、少しでも地域に貢献できるよう精進してまいります。ご指導のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



しらはま しょう
白濱 翔佑

この度、初期研修医として勤務させていただきます、白濱翔佑と申します。生まれ育った十和田市で医師としての第一歩を踏み出せることを非常に嬉しく思っております。知識・技術の習得に励むだけでなく、社会人として成長すること、常に謙虚な姿勢で診療に臨むことを心掛けます。未熟ではありますが、地域医療に貢献できる医師へと成長できるよう精一杯努力してまいりますので、よろしくお願ひ致します。



なかはら しょうへい
中原 翔平

本年度より初期研修医として入職いたしました、中原翔平と申します。出身は七戸町で、高校生活は十和田市で過ごしました。再び十和田市で過ごせる安心感があるとともに、以前と雰囲気が変わったところも多く、新しい魅力の発見を楽しみにしています。まずは、医師として基礎となる力をしっかり身につけられるよう努力していきたいと思ひます。ご指導のほどよろしくお願ひいたします。



よしだ こころ
吉田 心

本年度より初期研修をさせていただきます、吉田心と申します。至らない点が多々あるかと思ひますが、日々学びの姿勢を持ち2年間精一杯努めてまいります。学生時代の臨床実習ではお世話になりました。十和田市立中央病院で初期研修できることを嬉しく思ひます。一日でも早く上十三地域の医療に貢献できるよう頑張ります。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。